

Radentscheid Schwerin  
Uwe Friedriszik  
Madleen Kröner

**Einfach und sicher  
durch die Stadt!**

[www.radentscheid-schwerin.de](http://www.radentscheid-schwerin.de)



An den Oberbürgermeister  
An alle Fraktionen der Stadtvertretung  
An die fraktionslosen Stadtvertreter

25.04.2021

### **Beschlussvorlage Nr. 00069/2021 "Radentscheid Schwerin"**

Der Radentscheid Schwerin steht vor einer wichtigen Entscheidung in der Stadtvertretung. Zunächst muss über die Zulässigkeit entschieden werden, das Rechtsamt der Stadt hat sie klar empfohlen. Diese Zulässigkeit ist Voraussetzung, damit sich die Stadtvertretung überhaupt inhaltlich mit den Forderungen auseinandersetzt.

Fünf Tage vor der Abstimmung hat das CDU-geführte Innenministerium einige seiner Bedenken nochmal wiederholt, ohne daraus aber eine Unzulässigkeit abzuleiten. Diese Vorlage haben die Fraktionen von CDU und UB genutzt, den Radentscheid per Antrag auf Unzulässigkeit abzulehnen. Sie geben zwar vor, die Ziele des Radentscheids dennoch zu unterstützen, aber wer ihren Ersetzungsantrag aufmerksam liest, kann das anders sehen.

Wenn dieser Coup gelingt, wäre der Radentscheid vorbei, ohne dass er überhaupt inhaltlich eine Chance in der Stadtvertretung hatte. Dann wird über die Sache nicht mehr abgestimmt! **Und damit sind die 6.325 Schweriner:innen, die ihn unterzeichnet haben, außen vor.**

Eine mögliche Lösung zeigt das Innenministerium selbst auf: Der letzte Satz in der Stellungnahme lautet: *„Soweit Ihrerseits Bedarf für eine Erörterung der vorstehend geschilderten Aspekte besteht, stehe ich für diesbezügliche Gespräche zur Verfügung. **Für diesen Fall rege ich an, die geplante Befassung der Stadtvertretung am 26. April 2021 zu überdenken.**“*

Dieses Angebot möchte der Radentscheid nutzen und plädiert für eine Verschiebung auf die Juni-Sitzung. Bis dahin muss es darum gehen, gemeinsam die Zweifel auszuräumen. Diesen Vorschlag des Innenministeriums zu unterstützen sollte im Interesse aller Fraktionen sein. Der Radentscheid geht davon aus, das Innenministerium meint sein Angebot ernst!

Mit freundlichen Grüßen!  
Madleen Kröner & Uwe Friedriszik

Sprecher des Radentscheids Schwerin  
[kontakt@radentscheid-schwerin.de](mailto:kontakt@radentscheid-schwerin.de)